

Bärnbach. (Das Schadenfeuer bei Urbanz.) Dem Berichte über das Schadenfeuer ist noch nachzutragen, daß sich an der Löschaktion auch die freiwillige Feuerwehr Hödlgrube beteiligt hat. Der Feuerwehrmann Albin Lindner der freiw. Feuerwehr Bärnbach erlitt beim Brande eine Handverletzung (Genannter steht in Behandlung des Bezirkschirurges Primarius Dr. Boubier); bei den Rettungsarbeiten erlitt auch der Kaufmann Karl Riß am Kopfe eine Verletzung. — Das Gebäude war auf 5000 Schilling versichert; die Schadenssumme ist doppelt so hoch.